

## **Der RC Starnberg fährt nach Zürich**

### **Der Anlass**

Das berühmte Tonhalle-Orchester Zürich residiert für drei Jahre in einer Ausweich-Spielstätte im Zürcher Westen, der Tonhalle Maag. In ein Quartier, das bisher Industrie, Logistik und Handwerk vorbehalten war, zieht die „Hochkultur“ und die Klassik ein und zeigt spannende Kontraste. Das Interim Tonhalle Maag ist viel gelobt und in der Presse beachtet worden: der Einbau eines puristischen Holzsaales in eine bestehende Industrie-Architektur mit erstaunlich niedrigem Aufwand ist zum Vorbild für andere Städte geworden, die Ähnliches planen. Nicht zuletzt deshalb hat der Kulturausschuss der Stadt München mit einer größeren Gruppe das Areal besucht und Anregungen für die Planung des Münchner Interims während der Generalsanierung des Gasteig aufgreifen können.

### **Das Programm (vorläufig, Stand der Planung Juli 2018)**

#### **Freitag 10. Mai 2019**

- Abfahrt ca. 13:00 Uhr in Starnberg mit einem Reisebus
- Ankunft ca. 17:00 Uhr in Zürich, Check-In Renaissance Zürich Tower Hotel
- 10 Minuten Fußweg
- Empfang um 18:00 Uhr zum „Apero riche“ im Klangraum der Tonhalle Maag durch die Intendantin der Tonhallegesellschaft Ilona Schmiel.
- Führung durch die Tonhalle Maag
- Konzert um 19:30 Uhr:  
Matthias Pintscher „Idyll für Orchester“  
F. Mendelssohn-Bartholdy „Violinkonzert e-moll op. 64“  
A. Dvorak „Sinfonie Nr. 6 D-Dur op. 60“  
Tonhalle-Orchester Zürich  
Klaidi Sahatci, Violine  
Tomas Netopil, Leitung
- Anschl. ca. 22:00 Uhr Restaurant-Besuch „Kronenhalle“

#### **11. Mai 2019**

- Vormittags Stadtführung und/oder Besuch der Kunsthalle, des Löwenbräu-Areals (Galerien) und anderer attraktiver Einrichtungen in Zürich
- Mittagessen
- Rückfahrt ca. 15:00 Uhr
- Ankunft ca. 19:00 Uhr in Starnberg

### **Weitere Informationen**

- Unsere Freunde des RC Thusis werden wir dazu bitten.
- Im Renaissance sind 25 Zimmer geblockt, die bis Ende August gehalten werden können: das Zimmer als EZ oder DZ für 150 chf pro Nacht + City Tax 2,50 chf
- Für das Konzert sind 40 Karten (inkl. für die Freunde aus Thusis) zu 95 chf/Karte reserviert
- Die Kosten für Reisebus und Restaurantbesuche werden noch kalkuliert und auf die Teilnehmer umgelegt. Informationen dazu bis Ende August.
- Ab Anfang August kann sich für diese Reise im Rotary-Intranet oder im Umlauf während der nächsten Meetings angemeldet werden. Die endgültige Anmeldung sollte bis Ende August erfolgen, um von dem Zimmerkontingent profitieren zu können. Bis dahin wird die endgültige Reise geplant und kalkuliert sein.